

ABSTRAK

Fathur Rohman Anshori, 1192020084, 2023. Penerapan Metode Pembelajaran Estafet Learning Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits Materi Indahya Ikhlas dalam Beribadah (Penelitian Tindakan Kelas ini ditujukan untuk kelas XI di MA Negeri 1 Sukabumi).

Penelitian tindakan kelas ini dilatarbelakangi oleh rendahnya hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits terutama pada aspek kognitif, siswa kurang cepat memahami materi yang disampaikan karena kurangnya motivasi belajar pada setiap siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa dalam materi indahya ikhlas dalam beribadah pada siklus 1 dan siklus 2, dengan menggunakan metode Estafet Learning. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Juli sampai Agustus 2023, bertempat di kelas XI.2 MAN 1 Sukabumi.

Jenis penelitian adalah Penelitian Tindakan Kelas dengan dua siklus yang terdiri dari dua kali pertemuan dalam satu siklus, setiap siklus terdiri dari: perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Teknik dan alat pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik analisis deskriptif terhadap data berupa wawancara, lembar tes siswa dan lembar observasi.

Kerangka berpikir pada penelitian ini lebih menitikberatkan pada karya ilmiah dari Herwanto yang membahas penerapan strategi belajar yang aktif. Berperan dalam meningkatkan kemampuan berpikir kritis dan hasil belajar terhadap peserta didik, menjadi solusi bagi permasalahan kualitas peserta didik yang rendah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dengan metode Estafet Learning terjadi suasana pembelajaran yang menyenangkan sehingga hasil belajar siswa meningkat, yaitu dari hasil siklus I ke Siklus II terdapat peningkatan, pada siklus I jumlah siswa yang mendapat nilai tuntas adalah 20 siswa atau 62,50%, sedangkan pada siklus II terjadi peningkatan nilai tuntas yaitu menjadi 27 siswa atau 84,40%. Disimpulkan bahwa metode Estafet Learning dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits.

Kata Kunci: Hasil belajar, Al-Qur'an Hadits, Metode Estafet Learning